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河区城镇居民

基本医疗保险提速推进
信阳消息（记者黄慧通讯员

朱大鹏）今年以来，河区城镇居民
基本医疗保险工作积极推进，进展顺
利，成果显著。 截至目前，全区累计参
保

13.2

万人，参保率达
97.7%

，基本
实现应保尽保。

记者从河区医保中心了解到，

该区自
11

月初开展城镇居民医疗
保险扩面征缴攻坚月活动以来，

各乡镇、 办事处主要领导高度重
视，多措并举加速推进续保缴费工
作。

强化政策宣传。 着力加大提高年
度最高支付限额、门诊慢性病病种增
加及财政补助标准提高等优惠政策
宣传，引导居民树立主动参保缴费的
意识；重点宣传身边居民通过参加医
疗保险， 减轻看病就医经济负担，未
因病致贫的典型事例，使广大城镇居
民更清晰、 直观地了解这项惠民政
策；医保经办机构向居民发送督促参

保缴费的信息，提醒广大居民自觉参
保缴费。

全力抓好新增参保和续保。 各
社区居委会对居民参保续保缴费
情况进行了仔细排查，对尚未参保
续保的人员展开入户宣传，主动上门
办理手续；对于高校学生，辖区办事处
主动加强与各高校的沟通衔接，通过
主动上门散发宣传单、设立政策咨询
台等方式，大力宣传大学生参保的优
惠政策，集中时间现场办理参保续保
手续。

优质高效办理参保续保手续。 区
人社局班子成员每人分包联系

1~2

个乡镇、办事处，各乡镇、办事处实行
了科级干部包保负责制，各社区居委
会主动利用节假日，对居民参保缴费
实行了排班坐班制，医保经办机构切
实做好沟通衔接、保费划转、票据回收
发放等各项工作，倾力为各乡镇、办事
处搞好服务。

加强沟通联络 做好督促检查

市中院就贯彻落实全省法院“两会”工作会议精神作出部署
信阳消息（记者黑寅升通讯员王文慧）“要

进一步加强人大代表、政协委员的联络沟通工作，

对各基层法院和各部门代表、 委员关注的案件办
理、 联络等工作要进行督促检查。 ”

12

月
7

日上
午，在收听收看了全省法院“两会”工作电话电视
会议后， 信阳市中级人民法院立即组织召开全市
法院“两会”工作会议，并就贯彻落实全省法院“两
会”工作会议精神作出部署。

会议指出，人大代表、政协委员联络工作是法
院工作的一项重要内容，是促进人民法院进一
步做好审判工作，加强法院队伍建设，深化法
院改革，维护司法公正的重要途径，对人民法
院更好地发挥审判职能作用，维护社会稳定，

促进经济发展，推进依法治国进程，具有重大
意义。

会议要求，全市两级法院要把人大代表、政协

委员联络工作作为“一把手”工程，明确专人负责，

要按照省高院要求，采取多种形式开展工作，保证
“两会”期间，人大代表、政协委员联络工作健康有
序开展； 要把代表委员关注案件办理工作纳入重
要工作日程，进一步完善代表委员关注事项登记、

转办、督办、答复、回访等各项工作制度，方便代表
委员履行职责。 各县区法院院长要亲自过问、督
导、沟通和协调，扎扎实实把案件办快办好；要加
大抽查和明察暗访工作力度， 市中级人民法院相
关部门要坚持每周督办一次， 对各基层法院和各
部门人大代表、政协委员关注案件办理、联络等工
作进行督促检查， 并将督促情况向全市法院进行
通报，督查结果纳入绩效考核范围。对工作敷衍应
付， 办理人大代表、 政协委员关注案件不认真细
致，对法院工作带来负面影响的，要坚决追究相关
领导、具体承办人的责任。

优质服务情暖新老兵
信阳火车站奏响“爱兵曲”

信阳消息（记者孙浩然通讯
员侯雅昆）“天气冷

,

喝口热水。 ”“您
去哪里？ 我帮您拿行李。 ”连日来，在
信阳火车站候车室、站台上，处处可
见工作人员为新、老兵服务的温馨场
面。

昨日， 记者从信阳火车站了解
到，在一年一度的新、老兵运输工作
中，该站坚持“军人优先”的服务理
念，将人性化关怀融入到新、老兵运
输组织的全过程，用真情温暖着每一
位军人。

据了解，该站把新、老兵运输工
作当作一项重要任务来抓， 成立了
由站长和党委书记为组长的新、

老兵运输领导小组， 制订了周密
的运输方案，从售票组织、安全措
施、 “三品” 查堵以及应急处置等
环节缜密部署， 确保安全万无一
失。

为了做好新、 老兵运输工作，该

站坚持优先为新、老兵购票、优先候
车、优先进出站、优先中转换乘“四优
先”原则，开设了新、老兵候车区和售
票专口，留足票额，指派专人深入部
队驻地办理客票和行包业务， 并为
新、老兵提供行李免费寄存服务。 在
此基础上， 该站还开辟了“绿色通
道”，安排专人组织、专人引导，确保
新、老兵有序乘车。

为了营造浓厚热情的迎送氛围，

信阳火车站还通过播放军旅歌曲、宣
传旅行常识、 介绍车站服务等形式，

活跃了候车气氛， 同时还组织党、团
员青年组成志愿服务小分队为新、老
兵送茶倒水，做好咨询、引导服务，让
入伍新兵愉快抵达部队，让退伍老兵
顺利返回家乡。

截至目前， 该站共输送老兵
3000

余人次， 为老兵办理行李
687

批，赢得了当地驻军和新老兵们的高
度赞扬。

一个民营企业家的党员情怀
淮滨县许晓致富思源跟党走，心系群众解民忧
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“信阳市第二届中国特色社会主义建设者、信
阳市优秀党务工作者、县人大代表、河南省中国麻
纺协会理事……很多人都羡慕我这一身荣誉，但
我最看重的还是自己‘共产党员’的身份！ ”日前，

记者在淮滨县产业集聚区见到许晓时， 他正在跟
人探讨党的十八大精神。

许晓是淮滨县龙达麻纺有限公司的当家人，

在创办公司之前，做过供销社办公室主任，也当过
业务员。

“我是
5

万元起家的，

1999

年下岗以后开始尝
试办厂子，

2004

年我创建公司，

2008

年就进入
工业园区，现在手上资产有

2000

多万元呢。 ”他乐
呵呵地向记者说道。

顺着他手指的方向， 一排排整齐的厂房映入
眼帘，车间里隆隆的机器声隐约可以听见。 据许晓
介绍，他们公司总用地

34

亩，总投资
2700

万元，

年产麻织品
5000

吨，年产值可达
3000

万元，年创
利税

200

多万元，解决就业人员
250

余名。

“公司每月支付工人工资
40

余万元， 缴税
60

万元，今年经济形势不太好，但是我坚决不裁一名

员工，不少发一分工资，不漏缴一分税。发完工人工
资和缴完税之后，我自己还剩‘负

20

万元’。 ”许晓
风趣地说道，脸上依然保持着乐观自信的笑容，“有
我一口饭，你们就饿不着”这是他常对员工说的一
句话。

说起党的十八大，许晓来了劲儿，他对十八大
精神的领悟，让在场的每一个人都心生佩服。

“我花了整整两天时间学习领悟党的十八大精
神，文件上面的关键点都被我用笔圈出来了。 作为
民营企业，我们必须沿着社会主义的道路方向才有
发展前景，党的十八大对我们民营企业的鼓励以及
法律和制度上的保障，为我们创造了良好的经营环
境，这给我们吃了颗定心丸啊！”许晓激动地对记者
说。

“我是信阳市优秀共产党员， 我为自己这个身
份而骄傲，作为一个民营企业的老板，赚钱虽然重
要，但肩挑社会责任也是我义不容辞的义务。”掷地
有声的话语，让背后蓝天白云映衬下的白色厂房显
得更加高大庄严。
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月
6

日，省农业厅党组成员、农业产业化办公室主任马国明一行先后深
入文新公司、信阳国际茶城、平桥区甘岸镇、罗山县竹竿镇观摩标准粮田建设
和农业产业化集聚群建设工作。 图为马国明（前排左二）在罗山县竹竿镇观摩
标准粮田建设时的情景。 本报记者黄铎摄
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